

Proclaman a Yamandú Orsi como presidente electo de Uruguay



Orsi (l) y Carolina Cosse. Foto: El Observador

La Habana, 4dic (RHC) La Corte Electoral de Uruguay proclamó este miércoles en Montevideo, a Yamandú Orsi, del Frente Amplio, como presidente electo de ese país suramericano, y a Carolina Cosse como vicepresidenta.

En el acto de proclamación, el presidente de la corte, Wilfredo Penco, dio lectura al acta correspondiente, en la que se ratificó que la fórmula de Orsi y Cosse fue la ganadora del balotaje realizado el pasado 24 de noviembre, frente al binomio Álvaro Delgado y Valeria Ripoll.

Tras la proclamación, Orsi recordó las palabras que les enviaron líderes internacionales en la noche en que se conoció el escrutinio, y cómo muchos se mostraron sorprendidos por la manera en que se procesan las victorias electorales ajustadas en Uruguay.

Sobre el trabajo de la Corte Electoral, el presidente electo manifestó que en las últimas cuatro décadas, no se ha puesto en duda, y se ha destacado por “la rigurosidad, la celeridad, los intentos de mejorar y hacer más cómodo todo. Y el uruguayo común sabe que está en buenas manos”.

Por su parte, la vicepresidenta electa, Carolina Cosse, también agradeció el trabajo que realizaron los funcionarios de la Corte Electoral.

“Es una manera de festejar la democracia, que es el objetivo primario y principal de la Corte Electoral”, subrayó.

En el reciente balotaje, el Frente Amplio obtuvo 1.212.833 votos, mientras que el candidato oficialista Álvaro Delgado logró 1.119.537 votos, con una diferencia de 93.296 votos. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/371274-proclaman-a-yamandu-orisi-como-presidente-electo-de-uruguay>



Radio Habana Cuba